
 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de junio la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
  
 
El pasado mes de mayo el Centro de la Tercera Edad quedó sin servicio de bar 
y cafetería tras la renuncia del concesionario. 
 
 
Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 
 
 
¿Cuándo tiene previsto el equipo de Gobierno reanudar este servicio que 
tanto demandan los usuarios del Centro Municipal de la 3ª Edad de 
Águilas? 

 
 
 
 
 

Águilas, 23 de junio de 2022 
 

 
 
 
 
 

Eva Reverte Hernández 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de junio la siguiente  
 
 

PREGUNTA: 
 
 
En relación a los contenedores de carga bilateral instalados en Águilas: 
 
 
¿Se ha dado por vencido el equipo de Gobierno en la búsqueda de “algún 
apaño” para intentar mejoralos? 
 
 
 
 
 
 

Águilas, 23 de junio de 2022 

Francisco Navarro Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de junio la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
  
 
La Calle Alameda presenta un estado de extrema dejadez, muy sucia, con falta 
de iluminación, etc., siendo una zona muy transitada, ya que cuenta con varios 
centros educativos en la misma. 
 
 
Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 
 
 
¿Tiene previsto el equipo de Gobierno realizar alguna actuación para 
mejorar el estado que presenta actualmente la Calle Alameda?  
  

 
 
 
 
 

Águilas, 23 de junio de 2022 

 
 
 
 
 

José García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de junio la siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Cuál es la posición del Ayuntamiento de Águilas y cuál la de Adif para la 
llegada del ferrocarril a Águilas?   
  
 
 
 

Águilas, 23 de junio  de 2022 

 
 
 
 

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de junio las 
siguientes  
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
Hemos observado que algunas de las obras iniciadas hace semanas se han 
visto paralizadas, y se trabaja de forma intermitente desde su adjudicación e 
inicio. 
 
 
Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta las siguientes 
preguntas: 
 
 

1. ¿Qué está pasando en la obra del carril bici en la entrada a nuestra 
localidad por la carretera de Lorca?!  
 

2. ¿Qué está pasando en la obra de la plaza Montcada i Reixac? 
 
 
 
 
 
 

Águilas, 23 de junio de 2022 
 

Francisco Navarro Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




